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南京航空航天大学 
将军路校区管理委员会文件 

 
专题〔2024〕2号 

  

将军路校区工作例会会议纪要 
 

2024 年 3 月 14 日，将军路校区管委会在行政楼 300 会

议室组织召开将军路校区工作例会。 

一、会议议题 

序号 议题 

1 
各部门交流 1-2 月工作要点和 3 月工作计划及相

关工作协调 

2 通报近期校园巡查情况 

3 通报 2023年度将军路校区师生满意度调查结果 

4 明确近期工作要求 

二、会议内容 

1.会议交流了 1-2 月工作要点和 3 月工作计划，并就主

楼 1-4层出新改造等工作进行现场协调。 

针对主楼 1-4层出新改造工作，国资处介绍了出新改造

具体方案，并表示现已协调基建处、教务处、信息化处等完

成施工围挡设置、教室安排调整、施工控噪等工作以减少对

正常教育教学秩序的影响，如后续师生反馈相关意见建议，

希望相关部门协助做好解释说明工作。 

针对校园非机动车管理问题，保卫处表示，希望联合团
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委发动志愿者在宿舍区、教学区等重点区域引导师生规范佩

戴头盔、有序停车，共同维护校园交通秩序。 

2.校区管委会党政办通报了近期校园巡查情况，前期发

现的垃圾堆放、设施设备破损、防火门管理等问题已通报相

关单位并全部完成整改。 

3.会议通报了 2023 年度师生满意度调查结果。会议指

出，教职工总体满意度为 84.02%，对校园绿化、班车服务、

师生服务大厅、物业及其他服务、图书馆服务满意度较高；

学生总体满意度为 82.76%，对校园绿化、图书馆服务、校园

生活保障、生活服务网点服务、保卫服务满意度较高。会议

还就师生较不满意的单项服务和相关意见建议进行梳理分

析。会议强调，驻区各单位要坚持以师生为本，进一步强化

协同，通力合作，共建共治共享高效、和谐、安全、美丽的

将军路校区。 

    4.会议明确了近期工作要求。会议指出，2024 年是中华

人民共和国成立 75 周年，是实现“十四五”规划目标任务的

关键之年，是学校的“高质量发展年”，也是将军路校区启

用 25 周年。会议强调，驻区各单位一是要守牢安全“底线”，

强化安全意识，落实安全责任，推动安全发展，切实维护好

师生心理健康和生命安全；二是要聚焦“发展”主线，凝心

聚力总结凝练校区启用 25年来的建设发展成果和有益经验，

接续开启将军路校区建设发展新征程；三是要力争“创新”

高线，放眼全局，立足本职，守正创新，以多渠道、多层次、

多形式深化环南航科技创新带建设等校地合作，以服务求支

持，以贡献求发展，持续为学校建设发展拓展、汇聚外部资

源。 
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出席人员：邬沛雄  王中叶  王  洋  雷  蕾  张  跃   

陈  峰  张  炜  任  慈  周  焱  谢  健 

周  聚  朱志航  徐艳惠  关天茹  徐  乾 

吴炫珊  李  广  周俐霞  李  丽  于祥爱 

李福平  张继斌  袁  航  杨珂珂  张  冉               

记录人员：郑丽君 

 

 

将军路校区管委会      

2024 年 3月 14 日      

 


